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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆さんこんにちは。毎日暑い日が続いております。お

身体には十分お気をつけてください。 

本日、二回目の会長挨拶です。先週の出陣式には多

くの会員の皆様にご出席いただきましてありがとうござい

ました。大熊親睦委員長はじめ、委員会の皆様には素

晴らしい、私にとっては思い出に残る演出をしていただ

き、感謝の気持ちで一杯です。 

また、お一人お一人から心温まるお言葉を頂戴し、私

もそうですが、市川幹事も心から感動し、涙が出そうにな

りました。また、ご事情があり出席ができなかった皆様より、

多くのお志を頂きましたこと、併せて御礼申し上げます。 

 

初めに、本日、年度計画書が出来上がりました。表紙

の写真はバリ島ウルン・ダヌ・ブラタン寺院といいます。

本年度の RI 会長提言の「世界に希望を生み出そう」そ

の思いの下、平和と希望の象徴でもある湖畔に佇むこち

らの寺院はとても美しく厳かな空気感があるそうです。ま
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た、現地の人からは「神様の住む場所」として崇められて

おり、是非本年度の国際奉仕事業において、行ってみ

たいと思い表紙にさせていただきました。 

また、裏面はバリ島、柔道家の仙石先生の道場です。

松井年度に息子達を連れて行った思い出の場所です。

柔道の稽古の後、このプールで新沼会員が背泳ぎで泳

ぎまして、今まで笑顔の無かった子供たちが初めて笑い

をとれた貴重な場所です。 

松井年度の社会奉仕事業で始めた柔道大会に会員

の皆様から多くのご支援を頂きまして、仙石道場に通う

現地の子供たちが遠く離れた日本に来るという大きなチ

ャンスを与えることができました。 

世界に希望を生み出そうという言葉を借りるなら、これ

こそが日本と世界への希望の架け橋となるような気がい

たします。このような事業を松井パスト会長のご縁で実現

し、ロータリーを離れた今も、新沼会員が一生懸命に皆

様からの支援を募り、継続していることに心から感銘を受

け、個人的にも支援を続けていきたいと考えております。 

 

それでは、バリ島について少しお話をさせていただき

ます。 

バリ島は日本から南に約 4,000 ㎞、南半球の一万以

上の島からなるインドネシア共和国の真ん中にあたる小

さな島です。バリ島の面積は 5,532 平方㎞と東京都の

2.5 倍の広さの島です。周囲を海に囲まれた島ですので、

マリンスポーツが盛んですが、海流が早く、波も荒いの

で海水浴に適したビーチは意外と少なくなっています。

内陸部には、熱帯特有のジャングルが広がり、少ない土

地を利用して多くの田んぼや畑が作られています。 

また、バリ島はサバナ気候に属し、10 月から 3 月まで

の雨季と 4月から9月までの乾季に分かれます。平均気

温は 27℃から 28℃で一年を通じて寒暖の差はありませ

ん。雨季は湿度も高く、雨も多いですが、日本のように一

日中雨が降るわけではなく、短時間に強い雨が降るいわ

ゆるスコールです。乾季はほとんど雨の降らない日が続

きます。日中は熱く感じますが、湿度が少ないので日陰

に入れば涼しく感じます。 

今回、グローバル補助金事業で 2024年 4月にバリ島

へ行く計画をしておりますが、時期的には乾季の季節に

なろうかと思います。 

また、インドネシア国民は公用語がインドネシア語で

すが、現地の人々はバリ語を使用しています。観光の島

バリ島は、外国人観光客を相手にビジネスをする方が多

いので、子供のころから英語の教育を受けており、話せ

る人が多いです。 

バリ島の水は、日本のように塩素消毒等はされていな

いので、基本的には市販のミネラルウォーターを飲んで

います。 

それと、バリ島に住む人々の大半はバリヒンドゥー教を

信仰しております。それ以外にイスラム教、キリスト教、仏

教、儒教を信仰する人たちがいます。 

また、バリ島には宗教上、習慣上のタブーがあります。

頭を触ったり、なぜたりすること。頭は大変神聖で大切な

ものとされています。 

物の受け渡しは右手で行う。右手は清浄な手、左手

は不浄な手と考えられているからです。ですので、ご飯

を食べるときやものを受渡するときは右手を使います。 

お寺に入るときには必ず、サロンと呼ばれる腰布とスレ

ダンという帯を巻きます。今回、このお寺に行くことになり

ましたら、皆様にもつけていただくことになりますので宜

しくお願いいたします。 

 

今現在コロナ後のバリ島についてですが、2023 年イ

ンドネシア政府は新型コロナ対策として行っていた移動

規制を廃止することを発表しました。 

渡航者が急増しているそうです。今まで止まっていた

観光事業もコロナ前よりも活発になっているとのことです

ので、是非、皆様と一緒にバリに行きましょう。 

まだまだたくさんありますが、また違う側面にて、後日

卓話をさせて頂きます。 

 

本日の卓話を終わります。ありがとうございました。 
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幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

・年度計画書が出来上がりました。皆様に 2冊ずつお配

りしますので、お持ち帰りくださいますようお願いしま

す。 

・越谷ロータリークラブ・越谷南ロータリークラブ・越谷東

ロータリークラブより年度計画書が届いております。 

・越谷南ロータリークラブより 7 月、8 月、9 月のプログラ

ムが届いております。 

・先週行われました第 1 回理事役員会の議事録を掲示

板に掲載しております。詳細についてご確認等ござい

ましたら、幹事市川までお申し出下さい。 

・本日第 2 回クラブ協議会を行いますので、ご出席の程

宜しくお願いします。 

・平会員より皆様へお土産を頂きました。平会員ありがと

うございます。 

 

3分間ロータリー情報 

 

ロータリー情報・雑誌委員会 大島 直幸 委員長 

本年度ロータリー情報・雑誌委員会の委員長を務めま

す大島です。一年間よろしくお願いします。 

本年度は 3分間ロータリー情報と雑誌記事紹介はロ

ータリー歴の浅い会員の方から順番にお願いしようと考

えています。年度計画書に担当日を記載しておりますの

で確認していただけますようお願いします。 

今日は 3分間ロータリー情報ということで、第 8グル

ープの例会日についてお伝えします。現在、第 8グル

ープには 5つのクラブがありますが、例会が水曜日なの

は当クラブだけとなり、越谷と中は火曜日、南と東は木曜

日に例会が行われています。最近はあまり行われていま

せんが、メーキャップもしやすい状況ですので、是非他

クラブへも訪問してみてください。 

 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

こんにちは、倪楓苹です。 

最近はあんまり面白い事がないので、近況について

報告させていただきます。 

先週の土曜日、米山合同委員会が開催されました。

委員会の皆様のおかげもあり、他の奨学生ともっと親しく

なることができました。 

私事なのですが、来月の 9日から 15日間帰国する

予定です。以上になります。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

先週の出陣式は多数の皆様にご出席いただきまして

誠にありがとうございました。大いに盛り上がり、和やかな

内に終了することができました。また、寸志を頂いた方も

ありがとうございました。 
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先週の例会後に案内を流させて頂きましたが、8月 9

日（水）家族同伴納涼例会屋形船を開催させて頂きま

す。多数のご参加をお待ちしております。 

  

親睦活動委員会 松﨑 義一 委員 

親睦事業のご連絡です。9月 27日(水)第 3回クラブ

協議会終了後の午後 15:30から親睦ボーリング大会を

予定しています。場所はアイビーボールです。ボーリン

グ大会後は、正八寿司で懇親会を行います。予定の方

のご調整よろしくお願いします。 

 

 

・先週の出陣式には皆様のお心遣い大変ありがとうござ

いました。とても感動致しました。本日も宜しくお願い

します。 

大濱 裕広 

・本日第 2 回クラブ協議会を開催致しますので、会員皆

様のご出席よろしくお願いします。 

市川 洋和 

・暑さに打ち勝ってがんばりましょう!! 

太田 靖彦 

・本日も宜しくお願いします。 

関 雄二郎 佐藤 要 松井 昭夫 

・暑い日が続きますが、ご自愛ください。本日も例会宜し

くお願い致します。 

 中村 隆雄 

・遅れましたが、誕生日祝いありがとうございました!ここし

ばらく自分の年齢を 1 歳記憶違いしていたことが判明

しました。 

 中澤 伸浩 

・大変暑い日が続いています。熱中症には充分ご注意し

ましょう。 

 大熊 正行 

・世界平和の為に! 

堀野 眞孝 

・本日クラブ協議会、宜しくお願いします。 

関森 初義 須賀 篤史 大島 直幸 

櫻井 保彦 渡辺 裕介 大塚 具視 

 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          33名 

出席率          94.6 % 

 

 

例会終了後 13:00 から第 2 回クラブ協議会が開催

されました。各委員会の委員長・副委員長が 1 年間

の活動計画や方針を発表しました。 

 

 

新しい席でのクラブ協議会は初の試みでした。 

 

大濱会長、市川幹事が協議会を進行しました。 

第 2回 クラブ協議会 


